

# OVACIONES

MARTES 9 DE JUNIO DE 2020 | NUMERO 25584 AÑO LXXIII

<http://www.ovaciones.com>

## Gatell ve baja y agradece a Teletón

POR URBANO BARRERA

La curva epidémica de Covid 19 en las principales metrópolis de México reporta una señal contundente a la baja, aseguró ayer el doctor Hugo López-Gatell.

El subsecretario y experto en Epidemiología indicó que hay signos alentadores en la reducción de casos confirmados y en la reducción de hospitalizaciones.

Sobre el tema el doctor José Luis Alomía Zegarra informó que ante estas cifras ya cerraron dos Unidades Hospitalarias y de las cuales se hablará hoy en la conferencia matutina del presidente Andrés Manuel López Obrador.

En el resto de las poblaciones del país se tendrá un seguimiento específico, debido a que lugares como Guerrero ya superaron la Emergencia Sanitaria y no hubo saturación de hospitales, gracias a una oportuna intervención de las autoridades locales y federales, así como de la Fundación Teletón que apoyó a los servicios de salud.

Ver página 2

## Vayan a parques; mucho encierro, asegura AMLO

POR URBANO BARRERA

El presidente Andrés Manuel López Obrador recomendó a la población en México salir a los parques públicos con sana distancia, pues "no se puede tanto encierro".

Esto, dijo, solamente en el caso de los parques públicos, no así, en el transporte, actividades laborales, comerciales o sociales.

Ver página 3

## 'No me he hecho la prueba, porque no tengo síntomas'

Ver página 3

Son 6.93 millones de casos y 400 mil muertos en el mundo

# Empeora la pandemia, alerta OMS

GINEBRA, Suiza.- Pese a que la pandemia de Covid-19 mejora en Europa, a nivel mundial está empeorando, aseguró ayer la Organización Mundial de la Salud (OMS).

Advirtió que la situación podría derivar en acciones de protesta.

Los casos globales de la COVID-19 alcanzaron ayer los 6,93 millones, tras un aumento de 136.405 en un día, según sus estadísticas.

La cifra acumulada de las últimas veinticuatro horas representa un nuevo récord, dentro de una tendencia al alza que se observa desde hace varias jornadas.

"Más de 100.000 casos han sido reportados en nueve de los últimos diez días", confirmó el director general de la OMS, Tedros Adhanom.

Los fallecimientos por la COVID-19 en el planeta superaron

oficialmente los 400.000, conforme al recuento de datos de la OMS, la organización que vigila y aplica las regulaciones sanitarias internacionales y que coordina los esfuerzos mundiales contra la pandemia.

El dato diario de defunciones fue de 4.586, lo que indica un incremento estable con respecto a días pasados.

Ver página 12

## GRANIZO E INUNDACIONES



Los capitalinos fueron tomados por sorpresa.

Ver página 10

## Son 14 mil 53 muertes y 120 mil casos

POR URBANO BARRERA

El virus Covid 19 empieza a ceder y el porcentaje de contagios registrados en las últimas 24 horas se ubicó en 2 mil 999 un 2.6 por ciento, cifra alentadora y que anuncia el descenso sostenido.

El doctor José Luis Alomía, informó que este registro es acumulado de varios días, pero su registro ocurrió ayer, por lo que el impacto diario es más bajo.

Durante su reporte diario sobre el comportamiento de la pandemia comentó que a la fecha se han estudiado 344 mil 375 casos, de ellos 177 mil 875 resultaron negativos, 46 mil 398 sospechosos y lamentablemente 14 mil 53 defunciones.

Ver página 2



## IMPUNIDAD

Nueva protesta en la CDMX. Esta vez fue contra la violencia del viernes pasado en contra de una menor. Los comercios de la zona de la Alameda Central fueron saqueados. El edificio de la Fiscalía, vandalizado.

Ver página 16

## VENTANA

*El daño económico, emocional y humano es incalculable.*

## OPINION

**DIA HABIL**  
Alberto Montoya